

## Caen en bref

### Une publication pour apprendre l'arabe pas à pas

Professeur certifié d'arabe, Faisal Kenanah, est également enseignant et chercheur à l'université de Caen.

Sa passion pour son métier, l'a poussé à publier un ouvrage, *L'arabe pas à pas*. Une méthode de renforcement à la lecture et à l'écriture, niveau collège, lycée et université, correspondant au niveau A2-B1.

« Cet ouvrage, composé de six unités, permet aux apprenants et aux confirmés de renforcer leurs compétences en écriture, en lecture et en grammaire », explique Faisal Kenanah.

À partir d'un texte, l'étudiant apprend des thématiques, la nature, le corps humain, la famille. « À la fin de l'exercice, l'apprenti peut s'auto-évaluer. »

L'auteur veut rendre l'apprenant autonome. Les textes sont accompagnés d'une traduction en français et d'un lexique bilingue. Des fichiers audio sont téléchargeables gratuite-



*L'ouvrage de Faisal Kenanah, s'adresse aux étudiants débutants ou confirmés, et aux enseignants.*

ment sur [www.ophrys.fr](http://www.ophrys.fr)

« Ce support associé aux documents papier permet à l'apprenant de maîtriser l'écriture et de développer l'ouïe pour mieux lire des documents », analyse Faisal Kenanah.

*L'arabe pas à pas*, aux éditions Ophrys.